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     Quatrième réunion APE Jules Verne année 2022-2023                     Mardi le 21 février 2023  
  18h45 – réunion en personne 
 

Heure Sujet Discussion Suivi 

18h45 Ouverture de la 
réunion 

Reconnaissance des territoires Autochtones. Aucun conflit d’intérêt 
déclaré. 
Participants : 
Édith Domingue 
Suzana Straus 
Magali Duchemin 
Chdir Stevens 
Lise Magnan 
Hasana Nantrach 
Sylvie Hosted 
Lisa Smith 
Julie Lebel 
Dianne Zambrosky 
Frédérique Le Bihan 
Lucie Vallières Erica Roché 
 
Personnel  
M. Arbour Pierre-Luc Davidson 
Personnel de l’école : 
- Alain Arbour, Direction 
- Pierre-Luc Bergeron Davidson, Direction Adjointe 
 

 

18h47 Adoption de l’ordre du 
jour 

Sylvie propose, et Hasna appuie. 
Ajouts : sans objet 

 

18h49 Adoption du Procès-
verbal de la réunion du 
11 janvier 2023 

- Propose:  Sylvie Histed 
- Seconde:  Hasnaa Mantrach 
Ajouts : sans objet 

 

18h50 Bilan de la Direction 
Mise à jour des 
dossiers 
 

1- Calendrier : 
Dates de fin d’années ont été ajustées pour être conforme aux 
normes jusqu’au 29 juin pour le primaire. Les classes finissent le 21 
pour libérer les classes lors des examens les 22 et 23 - pour composer 
avec les besoins d’espaces supplémentaires d’anglais et de français 
provinciaux qui demandent plus de locaux à cause des parties orales 
de ces examens.  
 
La direction a demandé au CSF que ces dates soient misent dans le 
calendrier annuel, pour éviter d’avoir à changer les dates en mi-
année.  
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Des arrangements peuvent être fait pour que les examens soient faits 
à l’avance en discutant directement avec les enseignants si jamais il y 
a des engagements déjà pris dans les familles. 
2 - Retour des ordinateurs durant les fêtes 
Ça fait partie du contrat que les ordinateurs sont repris durant le 
temps des fêtes. Une exception avait été faite durant la pandémie - la 
direction demande aux professeurs de ne pas donner de travaux 
durant le temps des fêtes. 
3-Choix de cours : 210 réponses de retour des élèves, ce qui nous 
permet de faire les horaires, choisir des cours et les dotations. 
L’objectif est de créer l’horaire en Mars. La formule de dotation va 
peut-être changer, parce que le CSF prévoit une baisse de 1.5% 
d’élèves dans le CSF au complet ce qui représente une perte de 
revenus pour le CSF. Mais cette baisse n’affecte pas notre école parce 
qu’elle a une très haute fréquentation. 
4-Les portes ouvertes : 250 à 300 personnes sont venues, incluant 
l’école Rose des vents. Notre école n’a pas eu d’inscriptions sur place 
parce qu’on réfère tous les parents à notre site internet pour 
s’inscrire. 
5- Les bulletins seront postés ce jeudi comme prévu. 
6-  Une équipe de basketball  va au provinciaux la semaine prochaine 
- du mercredi jusqu’au samedi. L’entraineur est un parent et va 
accompagner l’équipe.  
7- Club de Robotique à Montréal - le voyage s’est très bien passé. Les 
résultats  seront annoncés sous peu. 
8-  Projet UN- très bien passé et l’équipe a reçu des mentions. 
9- La murale est terminée! 
10- Le projecteur sera installé dans la bibliothèque durant les 
vacances de mars, ainsi que le nouveau tapis.  
11- Un ordinateur qui appartient à l’école pourra être utilisé pour les 
réunions de l’APE pour pouvoir utiliser le projecteur. 
12- Comité des partenaires: il faut réanimer le comité pour être mis 
en place l’an prochain. Certaines étapes doivent passées par ce 
comité normalement. Cette année, les consultations nécessaires se 
font en parties séparées, et l’APE est consultée.   
 
Question d’un parent: Est-ce qu’il y a des nouvelles demandes de 
cours? Oui, un cours de philosophie. Les cours de mathématiques 
sont souvent priorisés pour s’assurer que les élèves ont les requis 
nécessaires pour leurs études post-secondaires ex. Calculus. Le choix 
le cours devraient ressembler aux choix de cette année. 
 

19h11 a) Bilan de la 
Présidence 
b) Bilan de la Vice-
présidence 
c) Questions 

a) Présidence (Edith): 7:13 : Nous essayons de voir comment resserrer 
le temps de rencontre pour voir si cela pourrait augmenter le nombre 
de gens qui viennent.  
Des gens demandent de venir en ligne.  
Souvent les rencontres au mois de janvier sont très tranquilles. 
On va faire un sondage  
Même problème à Anne Hébert 
Peut-être que l’APE devrait être suivi par une sortie sociale 
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Chaque réunion devrait être un sujet spécial - pour attirer les gens. Et 
des invités spéciaux 
 
M Leclerc - pour faire un rapport des espaces à Jules Verne 
 
Une liste de sujet dans le sondage 
 
Notre conseiller n’a pas encore répondu au courriel de janvier de 
notre présidence. 

19h21 Bilan de la trésorière 
a) Mise à jour du 
budget pour l’année 
2022-2023 
b) Demandes de 
financement 

a) $1200 de dons à Noel cette année.  
b) Vice-Versa: subvention fédérale pour un projet de justice sociale 
pour une sortie en plein air - dans les grandes lignes du projet 
éducatif de l’école. Un guide de montagne va faire des sorties avec le 
9e et ou les 10e, des journées à Stanley Park pour l’éducation en forêt 
Sans trace et survie, orientation, sécurité. 
c) Model UN: Il faut renvoyer des rappels pour recevoir les factures 
avant le 30 juin: club de robotique, murale, uniforme sportif 
(direction) 
d) Les enseignants peuvent encore faire des demandes de soutien 
pour des projets spéciaux.  
e) Le projet de ski n’est pas une dépense pour l’APE, il est couvert 
avec les inscriptions, y compris le bus + les billets de ski pour les 4 
adultes qui accompagnent les élèves. 
f) Révision de montant pour le bal des finissant avec une 
augmentation : Lisa Smith propose de $700 Edith seconde. :a 
proposition est acceptée à l’unanimité avec une abstention. 

 

19h46 Bilan du comité des 
partenaires 

Pas de mise à jour 
 

 

19 :58 Mise à jour des 
comités 

a) Mise à jour du comité de ski - cette semaine est le dernier vendredi 
cette année - 20 élèves qui viennent en co-voiturage, 52 élèves sur 
l’autobus. C’est très populaire - Maman de 7e année et 2 papas - qui 
vont prendre la relève l’an prochain. Un 2 e autobus serait trop cher. 
Beaucoup de parents préfèrent le co-voiturage de toute façon. Il y a 
un grand travail de coordination pour le co-voiturage.  
Un des papas pense utiliser Team Snap pour aider avec la 
communication. 
b) nomination du bénévole de l’année : Coach Daniel Papillon (coach 
de volleyball), parent bénévole : Ame, qui s’est occupé du marché de 
Noël, covoiturage au ski, soirées cinéma… 
Si d’autres personnes ont des suggestions, les faire parvenir par 
courriel 
c) Plaisir sucré est disponible pour un déjeuner d’appréciation du 
personnel avant la semaine de relâche. 
d) Bourses de finissants : les élèves appliquent pour la bourse et 
comité de professeurs et un parent bénévole doit participer au 
comité. Edith se propose comme membre du comité. 
e) une sortie de raquette est prévue le 9 mars à Cypress. Il y aura un 
autobus à 3h et revenons à 9h. 
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8:16 Levée de l’assemblée Prochaine rencontre: 10 mai 2023  

 


